

人権尊重に向けて

「人権尊重社会をめざす県民運動」事業の一環として、人権尊重の地域づくりを推進するため、村では人権教育啓発事業に取り組んでいます。平成25年度も秩父郡内の市町村で、「第14回秩父郡市人権フェスティバル」を開催し、東秩父村からも30名が参加しました。

これは、人権意識の向上を図るため、秩父郡市人権教育・啓発推進連絡会議主催により開催されたもので、10月9日、皆野町文化会館を会場に行われました。会場には地元の小中学生に

よる人権標語が展示されたほか、代表者による作文の発表や、開催地の有志の方々による和太鼓やコーラス、そして社会福祉法人「カナの会」による演奏が披露されました。

また、書家の金澤泰子先生による「ダウン症の娘と共に生きて」と題する講演会が行われました。

講演内容は、娘の翔子さんに関するもので、ダウン症の娘を産んだ泰子先生は、当初、「希望がないから育てられない」と絶望的でしたが、23年の時を経

て「娘の翔子は書道家としての道を着実に歩んでいる」と希望を見出した体験を話していただきました。500人程の参加者は熱心に最後まで聞き入っていました。

今後も人権について地域住民の方々に関心を持っていただき、人権尊重の地域づくりに皆さまのご理解ご協力をお願いいたします。

東秩父村総務課長
高野 守生

我が家のニューフェイス



鈴木 愛梨ちゃん

生年月日 平成25年1月29日
(大字坂本)

お父さん：崇 史さん
お母さん：景 子さん

はじめまして、こんにちは。
わたしの名前は、愛梨だよ。
真っ赤なほっぺが、チャームポイントなの。あんよが上手になったから、パパにくつを買ってもらって、早くお外で歩いてみたいな。
みんな仲良くしてね。



東秩父スポーツ少年団 団員募集!!

3月を向かえ暖かくなってきました。
小学生の皆さんスポーツをして、頭と体をリフレッシュするとさまざまなことにチャレンジする意欲がわいてくるかも!

東秩父スポーツ少年団では、ベテランの指導者が優しく厳しく指導しています。

◎野球部は、毎週土・日・祝日の午前8時から午前中ふれあい広場で練習しています。

◎バレー部は、毎週土・日・祝日の午前9時から午前中槻川小学校体育館で練習しています。

興味のある方は、監督・コーチまたは、知り合いの団員の家族にご連絡ください。

野球部 監督 福島則元 ☎82-1117
バレー部 監督 白石純一 ☎82-0615